

## CCOO aprovecha la reunión de la Mesa de la Energía para trasladar al Ministerio de Industria sus reivindicaciones sobre el sector

El orden del día de la reunión que esta mañana ha mantenido la Mesa de la Energía, de la que forma parte el Ministerio de Industria, CCOO de Industria y FITAG-UGT, estaba repleto de temas importantes a tratar que urge solucionar. Este sindicato exigió al Gobierno que encuentre un mecanismo que evite el cierre de Elcogas, que solucione las disfunciones que se han detectado en la subasta del incentivo eléctrico, que regule convenientemente el autoconsumo, que controle el transporte de gas licuado y que acabe con el déficit de tarifa.

1 de septiembre de 2015

Cinco son las cuestiones que CCOO de Industria ha puesto sobre la mesa en el transcurso de la reunión que ha mantenido esta mañana la Mesa de la Energía, que se reúne trimestralmente:

- 1) Elcogas. Tal y como lo aseguró en sede parlamentaria, el Ministerio de Industria aseguró estar dispuesto a aportar una ayuda de 27 millones de euros anuales durante cinco años para garantizar la viabilidad del complejo termoeléctrico. La ayuda se enmarcaría, según Alberto Nadal, en la orden ministerial sobre desnitrificación del carbón. CCOO de Industria entiende que con este compromiso se abre de nuevo la puerta para pelear por la viabilidad de la planta de Puertollano, por eso ha solicitado un encuentro con la dirección de la empresa para buscar entre todas una solución de manera conjunta que evite el cese de la actividad.
- 2) Interrumpibilidad. Nadal informó a los sindicatos de que la subasta ya se ha iniciado. Al solicitar CCOO explicaciones sobre la sanción que se impuso a Inovyn Solvay y al advertir el sindicato de que se ha puesto en peligro la actividad y el empleo de la planta catalana, el secretario de Estado aseguró que no puede intervenir, pero que intentará crear un mecanismo en el futuro que evite este tipo de situaciones. También se comprometió a estudiar que los contratos tengan mayor duración y que se subaste una mayor cantidad de bloques.
- 3) Autoconsumo. CCOO se niega a que se imponga un "impuesto al sol", mientras que el Ministerio de Industria considera que así evita cargar más los peajes sobre el consumidor doméstico. CCOO volvió a plantear que la solución pasa por una nueva estructura tarifaria, en el marco de un nuevo modelo energético.
- 4) Gas licuado. CCOO de Industria advirtió de que en estos momentos circulan por las carreteras españolas 290 cubas de gas natural licuado, con una normativa precaria que las regule, y que existe una tendencia al alza, mientras que en los países de nuestro entorno el número de cisternas no supera las veinte. Industria reconoció que desconocía esta situación y adquirió el compromiso de recabar información sobre el asunto para tomar medidas.
- 5) Déficit de tarifa. El Ministerio de Industria informó a los sindicatos de que pretende cerrar este año con un déficit cero. Para conseguirlo, liquidará determinadas partidas de las tarifas de 2011, 2012 y 2013 en las cuentas de 2015.